

街頭指導アンケート結果のご報告

日頃より、富岡小学校 PTA 活動「交通安全街頭指導」にご協力いただきありがとうございます。
街頭指導後に提出していただいたアンケートを集計しましたので、下記の通りご報告させていただきます。

期間：R3.5.17～R4.2.2

対象人数：356 人

延べ人数：522 名

対象回数：1110 回

街頭指導実施回数：886 回

アンケート未提出者数：延べ 54 人

街頭指導実施率：80%

今年度の活動実績は、前年と同水準のものとなっていますが、11月以降に導入した QR コードを利用した集計と用紙による集計に差が見受けられるため、各クラスとも1回目より2回目の実施率が低く出ていました。

R3年度 街頭指導アンケート抜粋

(児童に関して)

- ・小学生（特に低学年）が、あまり挨拶を返してくれない（中学生の方がよく挨拶をしてくれる）。
- ・横断歩道付近で立ち止まる児童がいて危険だと感じた。
- ・雨天時、A 地点に大きな水たまりができ、遊ぶ低学年の児童が車道にはみ出し危険だった。
- ・低学年の児童が、安全確認をせずに横断歩道を渡っていた。
- ・B 地点で、赤信号で横断している低学年の児童がいた。
- ・道幅いっぱいになり歩き歩く児童があぶない（特に雨天時）。
- ・本を読みながら帰る児童がいて危ない。
- ・横断歩道ぎりぎりまで信号を待つ子や、青信号になったとたん飛び出すように渡る子が何人もいた。
- ・暗い時間にライトを付けずに自転車に乗っている子がいた。

(その他)

- ・歩道を走る自転車、減速せずに走る自転車が出て危ないと感じた

校外部より

ボランティアの皆様、保護者の皆様、今年度も街頭指導へのご理解、ご協力ありがとうございました。

今年度は、特に低学年の児童の登下校のマナーについてのご意見が散見されました。ご家庭で今一度交通マナーや登下校時の挨拶など日常生活のマナーについてもお話しいただければと思います。

なお、いただいた貴重なご意見は反省事項と合わせ次年度へ申し送りいたします。